Fortsetzung Impuls

Das Wort "Verklärung" bedeutet eine Veränderung der Form oder des Aussehens. Biologen nennen es Metamorphose, abgeleitet von dem griechischen Wort metamorphosis, das im Matthäusevangelium verwendet wird, um die Veränderung zu beschreiben, die eintritt, wenn sich eine Raupe in einen Schmetterling verwandelt. Als Kinder haben wir vielleicht mit Staunen beobachtet, wie sich die Raupe in eine Puppe verwandelt und dann zu einem wunderschönen Monarchfalter wird.

Der Jesuit Pater Anthony De Mello erzählt die Geschichte einer solchen Metamorphose im Gebetsleben eines alten Mannes. "Ich war ein Revolutionär, als ich jung war, und mein ganzes Gebet zu Gott war: 'Herr, gib mir die Gnade, die Welt zu verändern.' Als ich mich dem mittleren Alter näherte und merkte, dass die Hälfte meines Lebens vergangen war, ohne dass ich auch nur eine Seele verändert hatte, änderte ich mein Gebet in: "Herr, gib mir die Gnade, alle Menschen zu verändern, die mit mir in Kontakt kommen; nur meine Familie und meine Freunde, und ich bin zufrieden." Jetzt, wo ich alt bin und meine Tage gezählt sind, wird mir bewusst, wie töricht ich gewesen bin. Mein einziges Gebet ist jetzt: 'Herr, gib mir die Gnade, mich zu ändern'. Wenn ich von Anfang an darum gebetet hätte, hätte ich mein Leben nicht vergeudet."

Die Verklärung bietet uns eine Botschaft der Hoffnung und Ermutigung. In Momenten des Zweifels und der Verzweiflung hilft uns die Erwartung unserer Verwandlung im Himmel, Gott die Hand zu reichen und seine tröstenden Worte zu hören: " Dieser ist mein geliebter Sohn, an dem ich Wohlgefallen gefunden habe; auf ihn sollt ihr hören."

Pfarrer Joseph Francis

BERGISCH ENGAGIERT: QUALIFIZIERUNG - STÄRKUNG - INSPIRATION

für ehrenamtlich Engagierte in Stadtteilen und in Kirchengemeinden (und die, die überlegen, aktiv zu werden)

Ein neues Angebot der Lotsenpunkte Lennep, Barmen, Elberfeld, Solingen und Velbert: Ab August 2023 gibt es zunächst ein Jahr lang monatlich eine oder zwei Veranstaltungen - Kulturelle Bildung, künstlerische Inspiration und Sensibilisierung, sozialfachliche Weiterbildung und Förderung des eigenen Wohlergehens. Das Angebot ist so vielfältig wie die Menschen, die sich für Menschen engagieren.



Sämtliche Angebote sind kostenfrei!

Alle Informationen auf:

www.bergisch-engagiert.de



Herausgegeben von den pastoralen Diensten der Pfarrgemeinde St. Bonaventura und Hl. Kreuz St. Bonaventura, Hackenberger Str. 1a, 42897 Remscheid – Tel. 02191-668560 Fax: 02191-668367 Hl. Kreuz, Richard-Pick-Str. 7, 42899 Remscheid – Tel.: 02191-50660, Fax: 02191-52317 St. Andreas, Bergisch Born 62, 42897 Remscheid Mail: pfarrbuero@st-bonaventura.de

6.8. - 13.8.2023

Gemeinde aktuell

www.st-bonaventura.de



Verklärung des Herrn

Ev: Mt 17.1-9

Kollekte: für die Pfarrgemeinde

Impuls

Der jetzt in vielen Kinos laufende Film "Oppenheimer" ist ein opulenter Historienfilm von Christopher Nolan, der die Lebensgeschichte des "Vaters der Atombombe", Julius Robert Oppenheimer, erzählt.

Der irische Schauspieler Cillian Murphy spielt darin die Titelfigur. Er musste für die Rolle des zeitlebens sehr mageren Physikers Oppenheimer seine äußere Erscheinung völlig verändern und sehr viel an Gewicht verlieren. So absolvierte er eine extreme Hungerkur, bei der er sich zeitweise angeblich nur von einer Nuss am Tag ernährte. Dank dieser Quälerei erreichte er in etwa das Aussehen Oppenheimers. In seinem Streben nach Authentizität ging der Schauspieler bis an seine körperlichen Grenzen. Für seine einzigartige äußerliche Verwandlung in die Figur Oppenheimer wurde er sehr gelobt.

Das Evangelium dieser Woche spricht mehr von Verklärung als von Verwandlung, denn Verklärung bedeutet nicht dasselbe wie Verwandlung. Verwandlung bedeutet eine Umgestaltung der Natur einer Person oder eines Gegenstandes. Verklärung bedeutet eine Offenbarung des wahren Wesens.

Das Evangelium am 18. Sonntag im Jahrkreis , das die Verklärung Christi beschreibt, ruft uns dazu auf, unseren Glauben als wahre Jünger Christi neu zu beleben, so wie es auch in den beiden Lesungen geschrieben steht , um den Glauben ihrer Zuhörer in Zeiten der Verfolgung zu stärken.

auf der nächsten Seite geht es weiter 🐷

Gottesdienstzeiten:

Samstag, 5.8. St. Bonaventura 15.00 Uhr Taufe 18.00 Uhr **Sonntagvorabendmesse** Sonntag, 6.8., Verklärung des Herrn Kollekte: für die Pfarrgemeinde St. Bonaventura 09.45 Uhr HI. Messe - für die Pfarrgemeinde - für Ruth Arold (JG), LuV d. Fam. Wons u. Bucher 11.30 Uhr HI. Messe - für die Pfarrgemeinde, Wolfgang HI. Kreuz Klubertz, Theodor und Magda Josef; Walter und Agnes Stonke Montag, 7.8. St. Bonaventura 11.00 Uhr Schulgottesdienst – Rögy Dienstag, 8.8. St. Bonaventura 08.30 Uhr Einschulungsgottesdienst – KGS Franziskus 09.30 Uhr Einschulungsgottesdienst – KGS Franziskus 09.00 Uhr Einschulungsgottesdienst HI. Kreuz 09.00 Uhr Frauenmesse fällt aus!! 10.00 Uhr Einschulungsgottesdienst – KGS Franziskus. Mittwoch, 9.8., HI. Theresia Benedicta vom Kreuz (Edith Stein) St. Bonaventura 18.15 Uhr Rosenkranzgebet 19.00 Uhr HI. Messe Donnerstag, 10.8. 16.30 Uhr Wortgottesdienst – Stiftung Tannenhof Hl. Kreuz Freitag, 11.8. St Bonaventura 19 00 Uhr HI Messe **Samstag**, 12.8. St. Bonaventura 18.00 Uhr Sonntagvorabendmesse - für Leo Biermann u. Fam. (JG), für Franz und Gertrud Späth, Lebende und Verstorbene der Familien Späth, Sydow, Bohl und Mogge HI. Kreuz 15.00 Uhr **Taufe** Sonntag, 13.8., 19. Sonntag im Jahreskreis Kollekte: für die Pfarrgemeinde St. Bonaventura 09.45 Uhr Hl. Messe mit Taufe 11.15 Uhr **Spaniermesse** 11.30 Uhr HI. Messe – für die Pfarrgemeinde, Pater Henk HI. Kreuz

Volmer

Unsere Verstorbenen

Aus unserer Gemeinde verstarb:

St. Bonaventura Hl. Kreuz

Infos & Termine aus der Gemeinde:

Pfarrbüro Hl. Kreuz

Bis einschl. 18.8.23 ist das Pfarrbüro Hl. Kreuz geschlossen.

Frauentreff

Donnerstag, 10.8.23 14 Uhr im Lotsenpunkt Kaffeetrinken und Ankommrunde

Geistliche Sprechstunde

jeden Freitag um 18.00 Uhr in der Kirche St. Bonaventura.

Heilungsgebet mit eucharistischem Segen

"Die Betrachtung des Vaterunser – *Und führe uns nicht in Versuchung* Dienstag 8.8.2023 um 18.00 Uhr in St. Bonaventura

Wir benötigen Sachspenden für die Kleiderkammer

Unsere Kleiderkammer ist Teil der materiellen Hilfen, mit denen wir mittellose und von Armut betroffene Menschen unterstützen. Kommen kann jeder, der bedürftig ist. Auf Grund der gestiegenen Lebenshaltungskosten, steigt auch die Bedürftigkeit. Das vorhandene Geld wird für Lebensmittel ausgegeben. Geld für Kleidung ist weniger vorhanden.

Wir verzeichnen einen höheren Zulauf von bedürftigen Menschen und bitten daher um Sachspenden. Benötigt werden:

- Bettwäsche / Handtücher
- Unterwäsche (Herren, Damen und Kinder)
- Männerbekleidung (Hosen, T-Shirts, Pullover)
- Männerschuhe / Damenschuhe
- Lange Damenhosen / Damenkleider
- Kinderbekleidung (Junge Mädchen) ab Größe 134
- Kinderschuhe ab Größe 35
- Spielwaren und Bücher für Schulkinder

Winterbekleidung nehmen wir gerne ab Oktober/ November an, da wir kaum Lagermöglichkeiten haben.

Benötigen Sie Unterstützung? Gern können Sie vorbeikommen (evtl. mit etwas Wartezeit) oder telefonisch einen Termin vereinbaren.

Öffnungszeiten: montags bis donnerstags 8 – 16 Uhr und freitags 8 – 13 Uhr.

Telefon: 02191-49110 **Caritasverband Remscheid e.V.**: Blumenstraße 9, 42853 Remscheid

